4年生 3月の様子

「楽音」

3 月の音楽の学習では、5 年生への準備として腹式呼吸を確認しながら歌唱活動を行いました。お腹を使って歌うことを意識することにより、「ゆかいにあるけば」の楽曲を地声ではなく響きのある声で歌えるようになってきています。5年生からは様々な合唱曲に挑戦していくことになるので、今後も腹式呼吸を確認しながら授業を進めていく予定です。

また合奏曲「ラ クンパルシータ」では、ピアノに合わせて打楽器によるリズム打ちに挑戦しました。特徴のあるタンゴのリズムを小太鼓やフロアートムを使って演奏をしました。正確にリズムを刻むのに少し苦労する場面もみられましたが、ピアノをよく聞きながら楽しんでリズム打ちを行いました。



図画工作「おめでとうの花」

3月の図工の学習では、卒業する6年生や来年度入学する1年生へのおいわいの気持ちをこめて、廊下や階段の壁を飾る花をつくりました。

ビー玉に絵の具をつけて画用紙の上で転がしたり、スポンジやペットボトルのキャップでスタンプをしたり…様々な技法をつかって、花にもようをつけるように塗ったり、描いたりしました。図工室前の掲示板に展示しています。



